

RYES INFOS

N° 84

JANVIER 2021

VŒUX DU MAIRE

Bonjour à toutes et à tous,

Depuis dix mois, nous faisons face à une situation inédite liée à l'épidémie de Coronavirus Covid-19. Des mesures à l'échelle nationale ont été prises pour réduire à leur plus strict minimum les contacts et les déplacements.

En mars dernier, une nouvelle équipe municipale a été désignée par vos votes. Compte tenu des conditions sanitaires, ce n'est qu'en mai qu'elle a effectivement pris ses fonctions. Je remercie chacune et chacun des élus de s'être mis au travail en s'engageant dans ses responsabilités, dans un contexte si particulier.

Depuis cette date, je n'ai pas eu la possibilité de m'adresser directement à vous. Le confinement et l'impossibilité de se réunir en nombre ne me l'a pas permis. Je le regrette mais la contagion ne pourra être vaincue que grâce à l'engagement et la responsabilité de chacun d'entre nous. Nous devons tous adopter de nouveaux comportements pour nous protéger et protéger ceux qui nous entourent.

Nous vivons une période particulièrement difficile et angoissante pour nombre de raisons notamment à cause d'un futur incertain. Nous sommes préoccupés non seulement par notre santé et le bien-être de nos proches, mais aussi par les répercussions que cette crise pourrait avoir. Ceci dit, il faut aussi savoir relativiser et garder espoir car il est très rare et même impossible qu'un événement soit négatif à tout point de vue. Je prendrai volontiers comme exemple le déploiement de moyens pouvant nous aider à mieux vivre cette période.

Ainsi l'arrivée du réseau fibre optique dans notre village en est un exemple. C'est une avancée très importante. J'ose comparer cet événement à l'apparition dans nos campagnes de l'électricité, de l'eau du téléphone. Depuis plusieurs mois, il ne s'est pas passé une semaine sans que l'on me parle d'internet et des problèmes de connections. Entre progrès technique et nouveaux usages, la fibre c'est la technologie la plus récente en matière de communication, de travail à distance, de distractions. Cela fut long mais pour ce sujet comme ceux à venir, soyez assurés que nous continuerons à mettre toute notre énergie au service de la commune.

Pour l'heure et pour conclure, au nom de tout le Conseil Municipal et en mon nom, j'adresse à chacune et à chacun d'entre vous, mes vœux les plus sincères et les plus chaleureux de belle et bonne année 2021.

Roger Gucciardi
Maire de Ryes

A l'heure où ces lignes sont écrites, nous ne savons pas encore si la cérémonie traditionnelle des vœux pourra avoir lieu.

Vous trouverez des informations
sur :

 YouTube : Ryes mairie.



DISTRIBUTION DES COLIS DE NOEL A NOS ANCIENS

Comme chaque année, la distribution des colis de Noël à nos anciens a été réalisée, ceci malgré un contexte sanitaire qui nous a empêchés de le faire avec davantage de convivialité. En fait, nous aurions préféré une rencontre autour d'un repas où nous aurions pu échanger. Mais au cœur de la pandémie que nous traversons, même en respectant les mesures sanitaires, cela n'a pas été possible.

En remplacement, quelques élus du conseil municipal sont venus apporter les colis au domicile des personnes ne pouvant se déplacer. C'était le vendredi 11 décembre. Le lendemain, nous avons reçu dans la salle des fêtes, l'ensemble des personnes qui s'étaient inscrites. Celles-ci ont pu récupérer leurs cadeaux. Le Conseil Municipal leur donne rendez-vous pour un prochain évènement que nous souhaitons plus festif.

Roger Gucciardi

Gîte Communal Comme vous avez pu le voir, le logement près de l'agence postale a été entièrement rénové. Il abritait des locataires qui sont partis, le précédent conseil municipal avait décidé d'en faire un gîte et le nouveau conseil municipal poursuit ce projet. Plus d'informations concernant ce gîte seront à venir lors d'un prochain Ryes infos.

Brigitte Gueroult



Le futur gîte à côté et au-dessus de l'agence postale



Les conseillers municipaux au travail



Le petit mot du comité des fêtes

Comme vous le savez avec la pandémie toutes les festivités ont dû être annulées. Cependant nous avons distribué des bons d'achat aux enfants de la part du père Noël. Nous vous souhaitons de bonnes fêtes de fin d'année.

Le comité des fêtes

Marché de Noël Lors du week-end du 5 et 6 décembre, un marché des petits indépendants a accueilli les visiteurs à la salle des fêtes. Cette manifestation regroupant sept exposants a vu passer de nombreux habitants de la commune venus faire une balade (dans la limite des 3 heures) ou faire des achats pour Noël. Et malgré les restrictions sanitaires liées à la Covid 19, la manifestation s'est déroulée dans la bonne ambiance.

JUMELAGE



Au début de l'année 2020, nous vous avons informé que la brocante se tiendrait comme d'habitude dans le parc du château le 23 Août. Il était également prévu que nous irions voir nos amis anglais le 1er weekend du mois de mai.

Malheureusement, cette année, rien ne s'est passé comme prévu, la faute à cette maudite pandémie qui sévit dans le monde entier.

L'année 2021 va nous permettre de rebondir, l'équipe n'a pas changé et nous sommes toujours motivés pour que l'association fonctionne.

Prenez soin de vous et à très bientôt.

Le Comité de Jumelage

ETAT CIVIL

Mairie de RYES, au : 31 décembre 2020

Mariages : Nicolas MOUCHEL et Ludivine FRANCOIS le 19 septembre 2020
Jérôme HANSBERQUE et Ganaëlle LOUET le 26 septembre 2020
Charles LAPASSET et Maria De Fátima DIAS MENESES le 21 novembre 2020
Christophe LARSONNEUR et Séverine LAIR le 24 décembre 2020

Décès : Charles SEBIRE le 31 octobre 2020
Jacques RAVELLI le 28 décembre 2020

Le "petit" Charles n'est plus.

Paris avait son grand Charles, Ryes avait son "petit" Charles.

Monsieur Charles Sébire, le doyen de Ryes (depuis de nombreuses années) nous a quittés à l'aube de ses 99 ans.

Celui que sa famille surnommait « petit Charles » pour le différencier d'un autre Charles dans la famille était né en 1922 et avait passé toute sa vie dans notre village, où il exerçait la noble profession d'agriculteur avec son épouse.

Pendant la guerre, il avait été envoyé en Allemagne pour effectuer le Service de Travail Obligatoire (STO), et dès son retour, il était devenu porte-drapeau pour les cérémonies officielles. Durant toutes ses années le petit Charles a activement participé à la vie de la commune. Hommage lui soit rendu.

Les recettes de TATA CLAIRE

Cake au chocolat et crumble de noisettes Ingrédients (pour 10 personnes)

Pour le cake :

- . 100 g de cacao en poudre non sucré
- . 250 g de sucre roux
- . 3 œufs
- . 200 g de farine
- . 1 sachet de levure chimique
- . 140 g d'huile de tournesol,
(moi personnellement j'ai mis 140 g de
beurre d'Isigny.)
- . 125 g de crème liquide.
- . 240 g de lait

Pour le crumble aux noisettes :

- . 30 g de sucre roux
- . 30 g de beurre
- . 30 g de farine
- . 30 g de poudre de noisettes grillées

1- Pour le crumble, mélangez tous les ingrédients ensemble et réservez-les de côté.

2- Pour le cake, mélangez les œufs avec le sucre, ajoutez la farine, la levure et le cacao. Versez le lait et la crème liquide, mélangez le tout. Ajoutez le beurre ou l'huile à votre goût, mélangez.

3 - Beurrez et farinez un moule à cake. Versez la pâte, parsemez de crumble et enfournez à 210°C pendant 20 minutes et baissez la température à 160°C pour continuer la cuisson pendant encore 30 minutes.

Laissez refroidir avant de déguster !

Bon appétit !



Une énigme pour...

Hubert Lurlu

aujourd'hui :

un dessinateur en retard...

© Jérôme Eho
Michel Lecornu



TEXTES & DESSINS : EHO - ÉNIGME : MOALIC

ET TOI... PENSES-TU, COMME HUBERT LURLU QUE JÉRÔME SE CACHE DANS LA MAISON ?

SOLUTION : JÉRÔME EST BIEN DANS LA MAISON... S'IL VENAIT DE SORTIR, IL Y AURAIT DES TRACES DE PAS DANS LA NEIGE !